

2023年9月12日

第10回 LFA&MIRAI 試乗体験イベントについて

今回の台風13号・線状降水帯の影響による大雨により、被災されました皆様に心からお見舞い申し上げます。

さてこの度、2023年9月9日（土）に開催を予定しておりました、第10回LFA&MIRAI試乗体験イベントですが、台風13号および線状降水帯による大雨により、市内10の河川で氾濫・各地で停電や道路が陥没していたことにより、多くの道路で交通規制が入っているという状況から、開催直前まで情報収集を行い、慎重に検討を重ねておりましたが、9月9日の0時30分にご参加いただく皆様の安全確保が難しいこと・大雨で被災されている方も多いのではないかとの結論に至り、苦渋の決断ではございましたが、第10回LFA&MIRAI試乗体験イベントの全面中止を決定させていただきました。

いわき市内および相双地区からご参加いただく学生の方々には、早朝の集合をお願いしていたことから、深夜ではございましたが各学校様へ中止のご連絡をさせていただきました。また上記以外の地区の学生の方につきましては、9月8日時点で湯本地区の宿泊施設にて前泊をお願いしていたことから、9月9日の朝食会場にて中止の連絡をお伝えする予定でございました。

9月9日当日ですが、イベント開催の中止の決定をした後も、何かしらの形で学生の皆様に来ることはないかと模索しておりました。そのような中で、弊社の社員が早朝から市内の道路を確認して回り、湯本からイベントの開催会場である曙ブレーキ工業株式会社様へ安全に行けるルートを確認することができたことから、試乗体験なしという省略した形での開催に向け準備の検討が始まりました。

検討が始まった際に、いわき市内および相双地区の学生の皆様もお呼びすることをもちろん検討させていただきました。しかし、いわき市内の大雨による被害状況が想定よりも大きく、集合場所である学校等にご自宅から移動していただくルートの安全確保と確認を全員分行うことは不可能であると判断し、皆様の人命を最優先に考えた結果、前日に湯本地区の宿泊施設に前泊をいただいた学生の皆様のみ、ご参加いただく運びとなりました。

以上の状況から、弊社といたしましても大変苦渋の決断ではございましたが、やむを得ず上記のような対応をさせていただきました。イレギュラーな対応となってしまったことにより、本イベントを楽しみにしていただいていた学生の皆様にとって残念な結果となってしまいましたこと、改めて深くお詫び申し上げます。

このような状況下での弊社の対応について、各方面から様々な貴重なご意見を多数頂戴いたしました。震災後の福島の子どもたちの心の復興のためにははじめた本イベントの最終回がこのような形で終了となりますこと、弊社といたしましても大変心苦しく思っており、ご参加いただけなかったいわき地区および相双地区の学生の皆様に何か別な形でとの代案も検討していましたが、いただいた全てのご意見・ご要望に対応すること、そして何より安心・安全なイベントの開催は難しいとの結論に至り、誠に申し訳ございませんが、今回は見送らせていただくこととなりました。

10年間 LFA&MIRAI 試乗体験イベントが継続して開催できましたことも、ひとえに本イベントの趣旨にご理解を賜り、ご協力いただきました各学校の皆様・ご協賛いただいた企業の皆様・ボランティアスタッフの皆様とマスコミ関係の皆様をはじめ、この本イベントを応援して下さいました全ての皆様のお力添えがあったからこそと考えております。改めて感謝申し上げます。

今回で LFA&MIRAI 試乗体験イベントは最終回を迎えましたが、弊社といたしましては福島未来を担う子どもたちのため、今後も皆様の「夢・希望・未来」の実現のために活動を続けてまいりますので、何卒ご理解とご了承の程お願い申し上げます。

以 上